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Abstract (en)
The device has a drain plughole (2) including male and female coaxial pipe paps (5, 6) arranging an annular cavity that is adapted to receive a
collection pipe (1), where the plughole serves as a receiver. The pipe collects water to be evacuated and includes rims (4) that are positioned on an
outer part of the pipe (1) penetrating in the cavity, at regular intervals. The rims receive an O-ring joint (3) to ensure sealing between the collection
pipe and the female pipe pap.

Abstract (fr)
Dispositif de raccordement pour tuyau de trop-plein d'appareil sanitaire comprenant un corps rigide (2, 12) servant de réceptacle et un tuyau de
récupération de l'eau a évacuer (1, 11) caractérisé en ce que le corps rigide formant bonde comporte deux amorces coaxiales de tubes (5 et 6, 15
et 16) ménageant une cavité annulaire apte a recevoir ledit tuyau de récupération (1, 11) et en ce que ledit tuyau de récupération comporte de fagon
circonférentielle sur sa partie pénétrant dans ladite cavité une gorge (4) dans laquelle est positionné un joint (3) faisant étanchéité entre ledit tuyau
et au moins une desdites amorces de tubes. La bonde peut également comporter une amorce de tube intérieur male (5, 15) tel que son diamétre
extérieur est légérement supérieur a celui intérieur du tuyau (1, 11) et tel qu'il se termine par un portion tronconique permettant l'introduction a force
de ladite amorce de tube intérieur méle dans ledit tuyau.
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